

Fecha: 15-10-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Confusam regional a personal de salud denuncia agresiones

Pág.: 2 Cm2: 92,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Denuncias verbales y hostigamiento hacia el personal de salud.

## Confusam regional denuncia agresiones a personal de salud

La presidenta de la Confusam Antofagasta, Emma Herrera, denunció las agresiones que han recibido los funcionarios de la salud en los centros asistenciales de la comuna de Antofagasta. "Es lamentable hablar de agresiones en centros de salud, donde nuestro principal objetivo es entregar bienestar a nuestra población usuaria... estamos siendo víctimas", señaló Herrera. Detalló que las agresiones son principalmente "verbales, amenazas, hostigamiento", en dichos reproducidos en Soy Antofagasta.

